

CHARTE

Notre vision

La méthode Kinésiologie et la profession de Thérapeute Complémentaire en méthode Kinésiologie sont très reconnues dans le système de santé suisse et perçues comme alliant interprofessionnalité et anticipation.

Notre mission

Nous assurons la qualité de la formation initiale et continue, nous nous engageons pour la relève professionnelle et représentons les intérêts des kinésiologues en exercice dans le contexte de la politique professionnelle. Ainsi, nous encourageons et renforçons leur visibilité et celle de la méthode de Thérapie Complémentaire Kinésiologie.

En ce qui concerne la mise en œuvre de la vision et de la mission, ainsi que la collaboration et le positionnement avec tou·te·s les partenaires, les valeurs suivantes s'appliquent à nous.

Professionalisme

Nous assumons nos tâches consciencieusement, conformément aux statuts, et représentons professionnellement, en tant qu'instance supérieure, le métier et les kinésiologues en exercice.

Mobilité

Le mouvement et l'interaction sont au cœur de notre réflexion et de notre action. Nous représentons et vivons une image de la profession autonome et génératrice d'identité et encourageons l'interprofessionnalité.

Clarté

Notre culture de communication est claire, ciblée et compréhensible. Nous entretenons un dialogue d'égal à égal et plaçons l'individu et ses préoccupations au cœur de notre intervention.

Anticipation

Notre action et notre réflexion s'inscrivent dans l'anticipation et sont axées sur une société moderne. Nous sommes à l'écoute de l'actualité, accessibles et axés sur la communauté.